

Alte Freunde, Neue Liebe

Von SilverClaw

Kapitel 1:

Alte Freunde, neue Liebe

Seit den letzten Champion Chip 's sind zwei Jahre vergangen. Entgegen aller Gerüchte sind die Bladebreakers immer noch ein Team und treten auch noch gemeinsam an Wettkämpfen an.

Kai (18) ist nun auch viel netter zu seine Teamkollegen, er und Tyson (17) stehen zwar noch immer im Wettkampf untereinander aber sie verstehen sich gut.

Die Vorbereitung für die nächsten Champion Chip 's sind abgeschlossen

Und die Bladebreakers genießen einen feien Tag. Tyson und Max (17) hatten vorgeschlagen das alles zusammen in eine Disco oder Bar gehen könnten. Kai wollte wie immer nicht, lies sich dann aber doch noch von Ray (18) und den anderen überreden. Also gingen sie wie vorgeschlagen in eine Disco.

Tyson, Max und auch Kenny (15) tanzten, während Kai und Ray an der Bar etwas tranken. Nach etwa einer Stunde kamen drei junge Mädchen

(Page/ 18, Michelle/18, Conni/17) in die Disco, sie schienen genau so alt zu sein wie Ray und Kai, die Jungs wurden auf die drei schnell aufmerksam. Irgendetwas hatten die drei an sich, Kai und Ray konnten zwei von ihnen nicht mehr aus den Augen lassen. Kenny der nun auch zurück kam bemerkte es sofort und riss die Augen der beiden von dem Mädels los. Etwas peinlich sahen sie zu Kenny der von, einen etwas frechen grinsen, nicht mehr runter kam.

Aber auch die Mädchen hatten die Jungs bemerkt, aber es schien Sie nicht wirklich zu wundern, wie Sie reagierte. Die drei wollten es jetzt wissen Sie bestellten sich drei Drink 's und setzen sich an den Nachbartisch der Jungs und warteten...

Nun kamen auch Tyson und Max zurück, sie bestellten ebenfalls etwas zu trinken und setzen sich zu den anderen. Obwohl sie eigentlich nicht vorhatten etwas zu machen was mit Beyblade zutun hatte fingen sie doch an über das nächste Turnier in China zu sprechen. Kai und Ray schienen sich gar nicht auf das zu konzentrieren was Kenny sagte. Beide hatten nur Augen für Page und Michelle. Conni die sich wie das "fünfte Rad am Wagen" fühlte fragte nach kurzer zeit was Michelle und Page von den Jungs am Nachbartisch halten würden? Beide antworteten, das sie die Jungs eigentlich ganz süß finden würden. Conni stimmte ihren Freundinnen nicken zu.

Plötzlich stand Kai auf und ging weg, Ray tat das gleiche und folgte Kai auf die Straße vor der Disco.

